



Media: Harian Jogja

Hari: Sabtu

Tanggal: 06 Juli 2019

Halaman: 14

PAMERAN UMKM

Gaya Jogja Angkat Industri Kreatif

JOGJA—Pemerintah Kota (Pemkot) Jogja bakal menggelar *Gelar Karya Jogja (Gaya Jogja)* di kompleks Benteng Vredenburg mulai Kamis (11/7) mendatang. *Event* yang digelar selama empat hari itu dimaksudkan untuk mengangkat potensi kerajinan dan ekonomi kreatif usaha mikro kecil menengah (UMKM) di Jogja.

Asisten Perekonomian Kota Jogja, Kadri Renggono, mengatakan lewat *event* tersebut, Pemkot Jogja dan masyarakat akan melihat pula industri apa yang berpotensi besar di Kota Jogja. "Dari industri kreatif sektor apa yang menjadi potensi besar, nanti jadi bahan pertimbangan langkah selanjutnya," kata dia kepada wartawan, Jumat (5/7).

Kadri menjelaskan *Gaya Jogja* akan menghadirkan 70 stan UMKM binaan Pemkot dan perwakilan dari 14 kecamatan se-Jogja. Selain itu juga akan dimeriahkan oleh sejumlah kegiatan seperti perlombaan dan pertunjukan. Pameran tersebut akan berlangsung setiap hari, mulai pukul 10.00 WIB hingga 21.00 WIB.

Kepala Dinas Koperasi, Usaha Kecil Menengah (UKM) Tenaga Kerja dan Transmigrasi Kota Jogja, Lusi Irawati, menuturkan beberapa kegiatan dalam *Gaya Jogja* di antaranya fashion show yang akan ditampilkan oleh beberapa figur publik Kota Jogja. "Para public figur itu akan menggunakan produk UMKM Kota Jogja. Selain itu akan ditampilkan pula fashion show dengan peragawan-peragawati dari dharma wanita dan PKK Kota Jogja," kata Lusi.

Beberapa produk UMKM fesyen yang akan ditampilkan dalam *Gaya Jogja*, di antaranya adalah batik lurik, jumputan, sibori dan *ecoprint*. "Tak hanya itu, Dinas Pariwisata juga akan ikut mengisi pelatihan-pelatihan untuk pengembangan industri kreatif, sehingga pengunjung selain bisa belanja juga bisa mendapat ilmu," katanya.

Dia menambahkan dalam *Gaya Jogja*, Pemkot juga menggelar *Dekoya Award*. Acara itu, kata Lusi, merupakan bentuk penghargaan yang diberikan Pemkot kepada para pelaku UMKM Kota Jogja.

Tak mau ketinggalan, Dinas Perindustrian dan Perdagangan Kota Jogja, kata dia, juga akan menggelar lomba desain untuk industri kreatif. Lomba tersebut berlangsung hingga Jumat (12/7). "Siapapun bisa ikut, silakan kirim materi lombanya melalui surel atau langsung ke kantor Disperindag Kota Jogja," kata Lusi.

Lomba ini terdiri dari tiga kategori, yakni *pertama*, desain produk kerajinan terbaik dengan kriteria penilaian meliputi bahan, bentuk, fungsi, dan konten. *Kedua*, desain produk kerajinan kreatif dengan kriteria bahan dan bentuk, serta *ketiga*, desain produk kerajinan populer dengan kriteria fungsi. (Lugas Subarkah)

Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
<input checked="" type="checkbox"/> Negatif	<input type="checkbox"/> Amat Segera	<input type="checkbox"/> Untuk Ditinjau

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perindustrian dan Perdagangan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Dinas Koperasi UKM Tenaga Kerja dan Transmigrasi			
3. Dinas Pariwisata			

Yogyakarta, 21 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005